

La subida del IPC es un “dato nefasto” y deja al descubierto la “escasa y poco edificante conducta de los empresarios en la salida de la crisis y el escaso y nulo control de los precios por el Gobierno”

Las empresas repercuten la subida del IVA a los precios finales sin atender a la grave situación del país.

El sindicato advierte que “si la situación en 2012 es francamente negativa, lo que se alumbra para 2013 es dramático” con los proyectos de Presupuestos para el próximo año del Estado y la región, que son “una apuesta de empobrecer cada día más la sociedad”.

CCOO considera que en una economía “muerta” como la nuestra que suba el IPC es un “dato nefasto” para el país y especialmente para la gente que tiene más dificultades, y deja al descubierto la “escasa y poco edificante conducta de los empresarios en la salida de la crisis y el escaso y nulo control de los precios por parte del Gobierno”.

Así, lo manifestaron esta mañana en rueda de prensa el secretario confederal de Acción Sindical de CCOO, Ramón Górriz, y el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, en la rueda de prensa previa a la reunión de la Ejecutiva regional de CCOO-CLM y los secretarios generales de las provincias y federaciones que la integran; que se enmarca en el proceso de debate, análisis y construcción colectiva del posicionamiento y toma de decisión de la Confederación Sindical de CCOO ante la situación que vive nuestro país y que sufre la inmensa mayoría de los ciudadanos: las trabajadoras y los trabajadores.

Los líderes sindicales advirtieron que con el mapa macroeconómico actual, con la subida de los precios que hemos conocido hoy, unido a los proyectos de Presupuestos para 2013, tanto en España como en Castilla-La Mancha, que “van a repartir miseria y profundizar más en el sufrimiento de las personas”, si “la situación en 2012 es francamente negativa, lo que se alumbra para 2013 es dramático”.

El incremento del IPC deja al descubierto la “escasa y poco edificante conducta de los empresarios en la salida de la crisis”, este aumento significa que han trasladado a los precios la subida del IVA, de los productos básicos de energía y electricidad, y demuestra el “escaso y nulo control de los precios de este Gobierno”, afirmó Górriz, quien además señaló que “una vez más atentan contra los trabajadores y traba-



jadoras, contra las rentas más bajas, los pensionistas, los parados...”

Górriz dijo que a esto hay que añadir unos Presupuestos Generales para 2013, que provocarán más recesión, situando la tasa de paro en el 25% en el país, y que son “una apuesta del Ejecutivo de empobrecer cada día más la sociedad española”.

“Hoy tener empleo, no significa tener unas condiciones dignas. Hay trabajadores con empleo que son pobres, el empobrecimiento en España avanza a marchas forzadas, junto al paro juvenil, junto a trabajadores que no llegan al salario mínimo interprofesional...” Si se examinan las medidas puestas en marcha en los últimos meses por el Gobierno “no hay ninguna que favorezca a la clase trabajadora, que signifique una reactivación de la economía, aquí se preocupan de la gran banca, no de la situación de las personas, de los servicios sociales de la sanidad, de la escuela pública, del empleo”.

Por su parte, Gil dijo que “es imprescindible que los gobiernos del PP se planten y se planteen ante la UE y especialmente en lo interno, escuchen de una vez por todas las propuestas razonadas y razonables que el movimiento sindical viene planteando desde hace algún tiempo y vayamos a un

nuevo ejercicio de responsabilidad como hombres de Estado que permita poder ir corrigiendo estas cosas”.

No obstante, el secretario regional de CCOO manifestó su temor de que “esto no va a ser así, que la posición del Gobierno sea persistir en el grave error, no escuchar y no leer de forma adecuada y atenta lo que la gente de una manera viva, firme y democrática está exigiendo en la calle, en las manifestaciones: un cambio radical de política económica”.

El líder regional de CCOO señaló que todos los datos que vamos conociendo invitan a la preocupación y a confirmar lo que este sindicato venía ya advirtiendo desde hace algunos años, de lo que podría ocurrir si el Gobierno de España se empeñaba en mantener una posición en política económica que nos llevaría al precipicio con consecuencias nefastas para mucha gente, especialmente para los más débiles.

Se confirman además, -continuó- las “negativas previsiones” del Gobierno y del Fondo Monetario Internacional que prevé una caída del PIB para el próximo año de 1,3 puntos; caída que en el caso de Castilla-La Mancha “será mayor con las medidas más singulares que el Gobierno de Cospedal está tomando”.